

WARTA

Suardi Saleh: Klinik Pratama Tiara Nusantara Bantu Pemkab Wujudkan Layanan Kesehatan Maksimal

Ahkam - BARRU.WARTA.CO.ID

Jan 15, 2025 - 06:38



BARRU- Kehadiran klinik Pratama Tiara Nusantara akan membantu pemerintah kabupaten (Pemkab) dalam mewujudkan pelayanan dasar kesehatan yang maksimal bagi masyarakat kabupaten Barru.

Hal tersebut disampaikan Bupati Barru H. Suardi Saleh saat meresmikan klinik Pratama Tiara Nusantara, di Jln. Masjid Raya, kecamatan Barru, pada Selasa (14/1/2025).

"Alhamdulillah kami bersyukur, kehadiran klinik Pratama Tiara Nusantara ini telah membantu Pemkab Barru dalam mewujudkan pelayanan dasar kesehatan di Kabupaten Barru", ungkap Bupati.

Ia menaruh harapan kepada klinik Pratama Tiara Nusantara agar memberikan pelayanan optimal sehingga masyarakat tidak ragu untuk mendapatkan pelayanan. selain itu, memberikan edukasi-edukasi terkait kesehatan.

Dikatakan, klinik ini memiliki tenaga kesehatan dengan SDM terampil yang berkomitmen untuk terus melayani dengan hati dan memahami kebutuhan pasien serta mengoptimalkan tenaga lokal.

"Bersama-sama dengan Pemkab Barru dalam mendukung pelayanan dasar untuk peningkatan derajat kesehatan Kabupaten Barru", harapnya.

Sementara itu, Direktur Klinik Tiara Nusantara Muhammad Syarif Ihsan Sahrul menyatakan bahwa klinik ini hadir untuk mengoptimalkan pelayanan khusus di bidang kesehatan bagi masyarakat Barru.

klinik ini menurut Syarif, masih bagian dari klinik Tiara Nusantara di jalan Jenderal Sudirman yang sekarang berstatus klinik utama.

"Insya Allah nanti dalam waktu dekat sudah ada MOU antara kita dengan BPJS. Dan klinik ini melayani pelayanan rawat jalan sementara untuk klinik utama kami fokuskan untuk perawatan inap", ujarnya.

Syarif juga menegaskan bahwa sesuai dengan harapan Bupati saat melaunching Klinik Tiara Nusantara sekitar 3 tahun lalu, di klinik ini, sudah memiliki tenaga kesehatan berupa dokter gigi, dokter umum, apoteker.

"Kami berkomitmen untuk mengutamakan dan menyerap tenaga lokal Barru dan akan terus memberikan pelayanan kepada masyarakat Barru serta bersinergi dengan Pemkab Barru dalam meningkatkan derajat kesehatan masyarakat Barru", pungkasnya.

Sekedar diketahui, klinik Pratama Tiara Nusantara menyediakan Poli Umum, Poli Gigi, Poli KIA/KB, Apotek dan Laboratorium.

Peresmian klinik Pratama Tiara Nusantara ini turut dihadiri, Pimpinan Ponpes DDI Mangkoso AG.Prof.Dr.K.H.M. FariedWadjedy, M.A., Asisten 1 dan 2 Setda Barru, Staf Ahli, Inspektorat, Kabag Kesra Setda Barru, Direktur RSUD La Patarai Barru, Camat, Barru, Pimpinan BNI Cabang Barru dan undangan lainnya.